

## **Inauguran Casa de Espera de Los Baños del Inca que atenderá 500 gestantes anuales**

Local denominado Mi Dulce Espera atenderá este número según estimación de la DIRESA Cajamarca

Con el objetivo de beneficiar a cerca de 500 gestantes del ámbito jurisdiccional del distrito de Baños del Inca se inauguró la Casa de Espera Materna, cuya ceremonia y bendición de los nuevos ambientes congregó a funcionarios de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) Y autoridades civiles locales.

La responsable del Centro de Salud de este distrito, la Obs. Mariella Chávez Aldave, manifestó en la ceremonia que “con este trabajo evitaremos que las gestantes ya no se retiren de nuestro establecimiento, situación por la cual podremos atender rápidamente cualquier complicación que se les pueda presentar”.

Esta infraestructura costó aproximadamente 60 mil soles cabiendo recordar que se cuenta con esta nueva infraestructura gracias a un convenio firmado entre este establecimiento de salud y la Municipalidad Distrital de este distrito además otras instituciones.

Po su parte, Ruth Salazar Cerquín, presidente del Comité de Administración de esta Casa de Espera, señaló que se amplió el ambiente a dos habitaciones con tres camas cada una y su respectivo mobiliario, así como la remodelación de un almacén y el acondicionamiento de una cocina para que las familiares de las gestantes puedan preparar sus alimentos.

Asimismo, las funcionarias en mención manifestaron que el servicio será totalmente gratuito y que beneficiará también a las gestantes de Namora y Yacanora, así como la provisión de productos de primera necesidad.

Cabe indica que a esta ceremonia de inauguración y develamiento de la placa de este servicio acudió el teniente alcalde de este distrito, Juan Sánchez Rudas; la Obs. Mirtha Aldave en representación del Dr. Reinaldo Núñez Campos, titular de la DIRESA y representantes de la Red de Salud II Cajamarca, de la Policía Nacional del Perú, entre otras autoridades.